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https://www.100test.com/kao_ti2020/252/2021_2022_2007_E5_B9_

B4_E5_B7_A5_c77_252652.htm （三段论规则，381-71） 血液

中的高浓度脂肪蛋白含量的增多，会增加人体阻止吸收过多

的胆固醇的能力，从而降低血液中的胆固醇。有些人通过有

规律的体育锻炼和减肥，能明显地增加血液中高浓度蛋白的

含量。 以下哪项，作为结论从上述题干中推出最为恰当？ A

．有些人通过有规律的体育锻炼降低了血液中的胆固醇，则

这些人一定是胖子。 B．不经常进行体育锻炼的人，特别是

胖子，随着年龄的增大，血液中出现高胆固醇的风险越来越

大。 C．体育锻炼和减肥是降低血液中高胆固醇的最有效的

方法。 D．有些人可以通过有规律的体育锻炼和减肥来降低

血液中的胆固醇。 E．标准体重的人只需要通过有规律的体

育锻炼和减肥就能降低血液中的胆固醇。 （三段论规则

，416-62） 以下是某市体委对该市业余体育运动爱好者一项

调查中的若干结论： 所有的桥牌爱好者都爱好围棋；有围棋

爱好者爱好武术；所有的武术爱好者都不爱好健身操；有桥

牌爱好者同时爱好健身操。 如果上述结论都是真实的，则以

下哪项不可能为真？ A．所有的围棋爱好者也都爱好桥牌。

B．有的桥牌爱好者爱好武术。 C．健身操爱好者都爱好围棋

。 D．有桥牌爱好者不爱好健身操。 E．围棋爱好者都爱好

健身操。 （三段论之格，396-50） 对冲基金每年提供给它的

投资者的回报从来都不少于25%。因此，如果这个基金每年

最多只能给我们20%的回报的话，它就一定不是一个对冲基

金。 以下哪项的推理方法与上文相同？ A．好的演员从来都



不会因为自己的一点进步而沾沾自喜，谦虚的黄升一直注意

不以点滴的成功而自傲，看来，黄升就是个好演员。 B．移

动电话的话费一般比普通电话贵。如果移动电话和普通电话

都在身边时，我们选择了普通电话，那就体现了节约的美德

。 C．如果一个公司在遇到像亚洲金融危机这样的挑战的时

候还能够保持良好的增长势头，那么在危机过后就会更火红

。秉东电信公司今年在金融危机中没有退步，所以明年会更

旺。 D．一个成熟的学校在一批老教授离开自己的工作岗位

后，应当有一批年轻的学术人才脱颖而出，勇挑大梁。华成

大学去年一批老教授退休后，大批年轻骨干纷纷外流，一时

间群龙无首，看来华成大学还算不上是一个成熟的学校。 E

．练习武术有恒心的人一定会每天早上五点起床，练半小时

，今天武钢早上五点起床后，一口气练了一个小时，我看武

钢是个练武功有恒心的好小伙子。 （省略三段论，351-31） 

某些经济学家是大学数学系的毕业生。因此，某些大学数学

系的毕业生是对企业经营很有研究的人。 下列哪项如果为真

，则能够保证上述论断的正确？ A．某些经济学家专攻经济

学的某一领域，对企业经营没有太多的研究。 B．某些对企

业经营很有研究的经济学家不是大学数学系毕业的。 C．所

有对企业经营很有研究的人都是经济学家。 D．某些经济学

家不是大学数学系的毕业生，而是学经济学的。 E．所有的

经济学家都是对企业经营很有研究的人。 （省略三段论

，355-45） 第一机械厂的有些管理人员取得了MBA学位。因

此，有些有工科背景的大学毕业生取得了MBA学位。 下列哪

项如果为真，则最能保证上述论证的正确？ A．有些管理人

员是工科背景的大学毕业生。 B．有些取得MBA学位的管理



人员不是工科背景的大学毕业生。 C．第一机械厂所有的管

理人员都是工科背景的大学毕业生。 D．第一机械厂的有些

管理人员还没有取得MBA学位。 E．第一机械厂所有的工科

背景的大学毕业生都是管理人员。 （关系命题，336-37） 某

学术会议正在举行分组会议。某一组有8人出席。分组会议主

席问大家原来各自认识与否。结果是全组中仅有一个人认识

小组中的三个人，有三个人认识小组中的两个人，有四个人

认识小组中的一个人。 若以上统计是真实的，则最能得出以

下哪项结论？ A．会议主席认识小组的人最多，其他人相互

认识的少。 B．此类学术会议是第一次召开，大家都是生面

孔。 C．有些成员所说的认识可能仅是在电视上或报告会上

见过而已。 D．虽然会议成员原来的熟人不多，但原来认识

的都是至交。 E．通过这次会议，小组成员都相互认识了，

以后见面就能直呼其名了。 100Test 下载频道开通，各类考试

题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


